



COMUNICADO

Ocho Sur es un grupo empresarial que desde el inicio de sus operaciones ha impulsado un nuevo ecosistema de negocios sostenibles en la Amazonía peruana, cuyo centro son las personas y el medio ambiente. Estamos convencidos que la agricultura de alta productividad debe coexistir con la conservación del medio ambiente e impactar positivamente en la vida de miles de personas, proporcionando alternativas económicas formales e inclusivas. Esta es la mejor forma de luchar contra la pérdida acelerada de bosques impulsada principalmente por la informalidad del sector agrario y las actividades ilícitas.

En ese mismo sentido, también hemos priorizado la cooperación con nuestros vecinos, sin condicionamiento alguno, en temas de gran trascendencia como la salud, educación, saneamiento, comunicaciones y el deporte. Siempre hemos respetado sus costumbres, sus opiniones y sus decisiones autónomas. Esa es la base del ambiente de cordialidad que hemos logrado con todos nuestros vecinos, incluidas las comunidades nativas.

No comprendemos como algunos autoproclamados defensores de los derechos de estas comunidades nos ataquen y se opongan a que nuestra empresa apoye a muchas comunidades para que puedan superar problemas tan graves, como lo fue la pandemia del COVID 19, o que reciban vacunación ante algunas enfermedades o que tengan postas médicas o pozos de agua potable y colegios para sus niños, o carreteras que les permitan evitar su aislamiento; así como disfrutar del deporte que tanto bien hace a la formación de los jóvenes que desarrollan valores, liderazgo y camaradería con este tipo de eventos en los que participan.

Nada más alejado de la realidad y de la verdad, que los ataques que hemos estado recibiendo sobre desbosque, usurpación de tierras, vulneración de derechos humanos o interferencia en las decisiones de nuestros vecinos. Es todo lo contrario y, por ello, nuestro grupo se ratifica en su decisión de seguir apoyando a la región y al deporte para que tengamos mejores oportunidades y que nuestros jóvenes de la Amazonía alcancen sus sueños.

Si algún grupo se siente afectado por nuestra presencia, nuestras puertas estarán siempre abiertas para dialogar y encontrar puntos de acuerdo que nos permitan avanzar en los objetivos que nos hemos trazado y que estamos seguros compartimos. Rechazamos pues los ataques arteros y las campañas de desprestigio que sólo buscan dañar personas y enfrentarnos entre buenos vecinos y hermanos.



Estamos empeñados en alcanzar el desarrollo sostenible de la Amazonía, a través de la regeneración del paisaje amazónico, haciéndolo productivo sin perder lo maravilloso de su ecosistema. Por eso estamos llevando a cabo un plan de acción que incluye reforestación, corredores biológicos, agricultura orgánica y control biológico de plagas, protección de fuentes de agua y áreas de conservación, así como el uso de tecnologías limpias o generación de economía circular en nuestros procesos productivos.

El estricto respeto a las leyes y regulaciones, el cuidado del medio ambiente y la biodiversidad, así como el bienestar de las personas están por encima de cualquier cosa. Y, es por ello, que decimos que estos principios y valores forman parte de nuestro ADN.

Pucallpa, 24 Febrero, 2023

Oficina de Prensa
Ocho Sur